

=====Newsletter Nr. 6 aus 04/2023 FREIE WÄHLER Werra-Meißner=====

Liebe Mitglieder und Freunde der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner, heute liegt Ihnen der Newsletter im Monat April 2023 vor. Folgende Themen werden heute angesprochen:

1. Diskussion um den eigentlich unnötigen Zweiten Hauptamtlichen Kreisbeigeordneten des WMK

2. Bildungsveranstaltung der FREIEN WÄHLER am 29. April: Unbedingt anmelden!!!!!!

3. FW-Antrag zum Bericht der Lage unserer Krankenhäuser Werra-Meißner-Kreis ist online....

4. Anfrage Sachstand Wohngeld

5. Anstehende Wahlen

6. Verschiedenes

Zu 1.: Die aktuellen politischen Mehrheitsverhältnisse in unserem Landkreis führten zwar am 1. März zum Mehrheitsbeschluss, einen zweiten hauptamtliche Beigeordneten ab Juni 2023 einzuführen, aber die öffentliche Meinung rebellierte seitdem dagegen. Die große Koalition übertrug dann die Aufgabe, möglichst andere Personalkosten als teilweisen Ausgleich für die 1,5 Mill. Euro für 6 Jahre des Zweiten Beigeordneten einzusparen, an die Landrätin der FREIEN WÄHLER, gleichwohl ist das vorgesehene Einsparen zweier Abteilungsleitungen weiter hart umstritten.

Die Fraktion der FREIEN WÄHLER erwägt deshalb, bei Bedarf einen Antrag zu stellen, die beiden Abteilungsleiterstellen doch noch auszuschreiben.

Der Fraktionsvorsitzende der FREIEN WÄHLER, Andreas Hölzel, hat dem Bestreben anderer Fraktionen auf Beantragung einer Sonder-Kreistagssitzung zur Thematik „Zwei Hauptamtliche Beigeordnete im kleinen Werra-Meißner-Kreis“ eine Absage erteilt: Eine Sondersitzung kostet zusätzlich 10.000 Euro und würde der Großen Koalition keinen anderen Beschluss abringen. Man werfe gutes Geld dem Schlechten hinterher.

Zu 2.: Zu einer sehr interessanten Bildungsveranstaltung laden die FREIEN WÄHLER am 29. April von 9 bis 13

Uhr ins Dorfgemeinschaftshaus nach Eschwege-Niddawitzhausen ein: „Regional-zentrale Energieproduktion und versorgung mittels regenerativer Energie“ mit der Besichtigung des neuen Solarparks in Eschwege-Niederhone, der eine Woche später planmäßig eröffnet wird. Zum Frühstück und Mittagessen sind die Teilnehmer eingeladen, die Einladung mit den Anmeldeöglichkeiten hängen wir an diesen Newsletter an.

Es wird erarbeitet, wie man regional Energie nachhaltig produzieren kann und die Wertschöpfung in der Region bleibt.

Die Begrüßungsansprache hält Landrätin Nicole Rathgeber, die der Veranstaltung beiwohnt. Zudem können Sie die gesamte Fraktion und den Vorstand der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner kennenlernen und Ihre Fragen stellen.

Zu 3.: Unseren Berichtsantrag an Kreistagsvorsitz und Kreisausschuss zur Lage der Krankenhäuser Witzen-

hausen und Eschwege finden Sie auf unserer Homepage. Dies ist aktuell besonders interessant, weil zum einen ab April die Angebote des Witzenhäuser Krankenhauses zurückgefahren werden, zum anderen aber laut Gesundheitsminister Lauterbach bis Ende April ein Vorschlag zur Krankenhausreform erarbeitet werden soll. Wollen wir gemeinsam hoffen, das hier „Reform“ nicht wieder „Wegrationalisieren“ heißt.

Zu 4.: Eine Anfrage zum Sachstand der Wohngeldantrags-Bearbeitung stellt unsere Fraktion zur kommenden Kreistagssitzung. Wir wollen wissen, wieviel Anträge eingegangen sind, wieviel beschieden sind und wie viele noch bis wann warten werden müssen. Schauen Sie ab Ostern auf unsere Homepage...

Zu 5.: Die FWG Witzenhausen sucht einen geeigneten Bürgermeisterkandidaten für die Bürgermeisterwahl am 8. Oktober in Witzenhausen. Wer einen Vorschlag hat oder sich bewerben möchte, soll Kontakt mit Oliver Engel oder Waldemar Rescher aufnehmen. Es wird finanzielle und organisatorische Unterstützung angeboten.

In Berkatal gilt für die oder den Bürgermeisterkandidaten selbstverständlich auch die Unterstützung von den FREIEN WÄHLERN. Diese Wahl wird schon im Sommer erfolgen.

Zu 6.: Die FREIEN WÄHLER Hessen fordern, die Existenz der regional tätigen Volksbanken und Sparkassen zu sichern! Den Fortbestand sieht die Partei gegenwärtig durch geplante EU-Regulierungen gefährdet.

- Der facebook-Auftritt der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner wird seit Herbst 2022 leider nicht mehr gepflegt. Der ehemalige Vorsitzende hat trotz mehrmaliger Bitten das Passwort noch nicht herausgegeben. Wir werden deshalb nach Ostern eine neue facebook-Seite einrichten, diese wird Ihnen später bekannt gegeben.

*Alle unsere bisher erschienenen Newsletter finden Sie auch auf der Homepage der FREIEN WÄHLER WM (www.freiewaehler-wmk.de). Grüße an Sie alle vom Vorsitzenden Rainer Janisch und Kreistagsabgeordneten Andreas Hölzel, die diese Mal für den Newsletter verantwortlich zeichnen. **FROHE OSTERTAGE FÜR SIE UND DIE FAMILIE!***

=====